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El presidente municipal de 
Querétaro, Felifer Macías, 

anunció la construcción de un 
nuevo complejo deportivo en las 
instalaciones del Parque Bicen-
tenario, con lo que se cumple 
el compromiso de campaña de 
llevar el deporte y el desarrollo a 
la zona de Santa Rosa Jáuregui.

Lo anterior, con el objetivo de 
emparejar las oportunidades 
y accesos a estos servicios, 
pues el alcalde señaló que una 
de nuestras grandes apuestas 
en obra social es la evolución 
del Parque Bicentenario.

“Parte de nuestras grandes 
apuestas en obra social es la 
evolución del parque Bicente-
nario, yo quiero que el parque 
Bicentenario sea un lugar para 
las familias, de esparcimiento 
familiar, de recreación y ahora 
también darle la vocación de 

 www.cinoticiasmx.com

Evento: Una de nuestras grandes apuestas en obra 
social es la evolución del Parque Bicentenario

AL 
OÍDO

El presidente municipal de 
Querétaro, Felifer Macías, 

se reunió con el personal 
operativo y administrativo de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública, y reafirmó el compro-
miso de mejorar su calidad de 
vida mediante la provisión de 
herramientas, infraestructura, 
equipamiento y capacitación.

Lo anterior, con el objetivo de 
brindar todo lo necesario para 
fortalecer su labor, en beneficio 
de la seguridad ciudadana, 
por lo que se comprome-
tió a trabajar para mejorar la 
calidad de vida del personal 
operativo y administrativo.

“Yo quiero un involucramiento 
real con ustedes, que les quede 
bien claro, que si ustedes van 
a responder un llamado al 911, 
van a responder un llamado 

Evento: El alcalde aseguró que su principal compro-
miso es con la seguridad.

Luego de que el PAN perdió la mesa di-
rectiva en el congreso de Querétaro, con-
tratacó con la iniciativa que busca eliminar 
las prerrogativas a los legisladores, en su 
mayoría morenistas.

Ante esta situación, la respuesta de Mo-
rena fue promover la iniciativa, pero para 
que alcanzara a otros funcionarios, entre 
ellos alcaldes y el gobernador, a quien pre-
tender quitarle recursos para viajes, telefo-
nía y otros servicios.

La disputa está en su punto, pues no solo 
es un tema de recursos, sino que se pon-
drá sobre la mesa el reparto de comisio-
nes en el congreso, y próximamente el 
presupuesto. Veremos.

La visita de la presidenta, Claudia Shein-
baum, a Querétaro reunió a representan-
tes de todos los partidos. Pues el arranque 
de los estudios técnicos para el tren Méxi-
co – Querétaro era algo que no se querían 
perder.

Si bien la relación del gobernador ha sido 
cordial con la nueva presidenta, otros ac-
tores se sumaron a la foto y dejaron de 
lado sus diferencias. Tal parece que la pre-
sencia de Claudia en Querétaro sirvió para 
que se olvidaran de sus diferencias azules 
y guindas.

LA DISPUTA

SE SUBEN AL TREN
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REGIDOR ACTIVISTA
Recientemente Fernando Flores, mejor 
conocido como “Avse”, rindió protesta 
como regidor de Morena en el municipio 
de Querétaro. Este personaje, que se ha 
caracterizado por ser crítico de los gobier-
nos panistas en redes sociales, al parecer 
olvida las funciones de su cargo.

Aún en labores, y con el pretexto de aten-
der ciudadanos, se la pasa despotricando 
en redes contras las administraciones, de 
la cual, incluso ahora es parte de una, sin 
que proponga reglamentos o modificacio-
nes para atenderlos realmente.

Refrenda Felifer Macías su 
compromiso con la Policía 
Municipal de Querétaro

ciudadano, que sepan que hay un 
presidente municipal que va a estar 
valorando y agradecido su trabajo. Yo 
sé que ustedes lo hacen por vocación 
y convicción, pero también es bien im-
portante para mí que sepan que, donde 
estén haciendo sus actividades deben 
de estar cómodos trabajando, con 
sus herramientas y equipo”, comentó.

Durante la reunión, destacó que su 
principal compromiso es velar por la 
seguridad de las y los queretanos, 
un objetivo que se logrará mediante 
el trabajo conjunto enfocado en la 
materia de prevención del delito.

Felifer Macías anunció que en diciembre 
se presentará un programa de fortaleci-
miento policial, que incluirá el incremen-
to de la fuerza policial y mejores herra-
mientas para el personal, con mejoras en 
sueldos, administración y equipamiento.

Finalmente, el alcalde señaló que la 

prácticamente la nueva ciudad deportiva 
del municipio de Querétaro”, señaló
.
Felifer Macías agregó que esta 
decisión es para rescatar la vocación 

del parque Bicentenario como un 
punto de encuentro familiar, que 
servirá para reforzar el tejido social, 
y que atenderá principalmente a la 
población de Santa Rosa Jáuregui, 
esto sin dejar de ser un importante 
espacio de preservación ecológica.

Además, adelantó que esta obra 
social se incluirá en el Programa 
Obra Anual POA 2025 y contará 
entre otras cosas con: sala de 
combate, gimnasio, auditorio de usos 
múltiples, alberca olímpica, canchas 
de futbol, tenis y pádel; y la primera 
fosa de clavados en el estado.

Asimismo, dio a conocer el nombramien-
to de Juan Pablo Cárdenas Palacios 
como Director de Parque Bicentenario.

Finalmente, el alcalde indicó que los 
animales que se encontraban en la 
Finca Interactiva con la Naturaleza y 
la Conservación Ambiental (FINCA) 
están bajo el resguardo del Centro 
de Atención Animal, que forma parte 
de la administración municipal de El 
Marqués, y que pronto serán reubi-
cados en el Santuario del municipio 
de Ezequiel Montes, en donde vivirán 
en un lugar adecuado para ellos.

creación de nuevas secciones dentro de 
la Guardia Municipal, como la Guardia 
Cívica, Vial y Auxiliar se logrará una 
mayor capacidad de respuesta y una 
mejor protección para la ciudadanía.



CI Noticias www.cinoticiasmx.com 03

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum 
Pardo, dio el banderazo de salida a los trabajos 

preliminares para la construcción del Tren México-Que-
rétaro, durante su vista al deportivo La Purísima, en la 
zona de Hércules.

Ahí, la mandataria destacó que este proyecto 
promete impulsar el desarrollo económico y mejorar la 
conectividad en la región, pues tendrá dos estaciones; 
una en la capital y otra en San Juan del Río. 

Claudia Sheinbaum afirmó que el tren no solo 
beneficiará al estado de Querétaro, sino que también 
fortalecerá las conexiones con Nuevo Laredo, 
Tamaulipas, y Nogales, Sonora.

“Querétaro ya es un estado que recibe muchas 
inversiones y tiene un alto nivel de empleo. Este 
proyecto permitirá que siga desarrollándose”, señaló 
la mandataria.

El Tren México-Querétaro es un proyecto estratégico 
que será realizado con la colaboración de la Secretaría 
de la Defensa Nacional (Sedena), la Secretaría de In-
fraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), y 
la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales 
(SEMARNAT). 

El secretario de Infraestructura, Jesús Esteva Medina, 

Evento: El propósito de estas acciones es homologar los procedimientos de diagnóstico y 
terapéuticos

Participa la secretaría de 
salud en la presentación del 
plan de trabajo 2024-2030
La titular de la Secretaría de Salud del estado de Querétaro, María Martina Pérez Ren-

dón, participó en la primera reunión con titulares del ramo de las 32 entidades del país, 
así como directoras y directores de las instituciones públicas de salud, para conocer el 
programa de trabajo de la Secretaría de Salud Federal para la administración 2024-2030.

Durante la reunión celebrada en la Ciudad de México, el secretario David Kershenobich 
Stalnikowitz destacó la instrucción presidencial de enfocar esfuerzos en la medicina pre-
ventiva, y en un sistema centrado en la atención primaria.

Con este objetivo, adelantó a las y los servidores públicos, la dependencia comenzará a 
trabajar en la generación de protocolos nacionales de atención médica, que serán vincu-
lantes tanto para las instituciones públicas de salud, como para el sector privado.

El propósito de estas acciones es homologar los procedimientos de diagnóstico y tera-
péuticos para enfermedades como diabetes, síndrome metabólico, obesidad, sobrepeso, 
enfermedad renal crónica, hipertensión arterial, vacunación y de atención médica en los 
primeros mil días de vida.

A la reunión también asistieron: el director general del Instituto Mexicano del Seguro 
Social (IMSS), Zoé Robledo; el director general del Instituto de Seguridad y Servicios 
Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Martí Batres Guadarrama; el director 

Evento: El gobernador, Mauricio Kuri, destacó el trabajo conjunto con la 
Federación.

Inician trabajos preliminares 
del Tren México-Querétaro

informó que la obra tendrá una longitud de más de 
225 kilómetros y beneficiará a más de 30 mil personas 
que diariamente se desplazan entre ambas ciudades, 
reduciendo el tiempo de viaje en un 40 por ciento.

Se espera que el recorrido en tren sea de una hora con 
40 minutos, un ahorro significativo para los usuarios.
Por su parte, el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri 
González, destacó el impacto que el tren tendrá en el 
estado, subrayando que abrirá nuevas oportunidades 

turísticas, comerciales, de inversión y mejorará la 
conectividad a favor del desarrollo económico de la 
región.

Se prevé que el Tren México-Querétaro esté listo en 
un plazo de tres años, marcando un paso más en la 
modernización del transporte ferroviario en el país, y 
en la búsqueda de una mayor integración regional.

Evento: Se tendrán dos estaciones; una en la capital y otra en San Juan 
del Río.

general del IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch Pérez; la titular del Sistema Nacio-
nal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), María del Rocío García Pérez, 
así como representantes de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Se-
cretaría de Marina Armada de México (SEMAR) y Petróleos Mexicanos (PEMEX).
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Rodrigo Monsalvo refuerza a Protección Civil 
de El Marqués con nuevas unidades

Reconoce Chepe Guerrero 
labor de operadores de 
Moviván en Corregidora

El presidente municipal de 
Corregidora, Josué Guerrero, acudió 

al inicio de turno de los operadores de 
Movivan, a quienes agradeció la labor 
que desempeñan en beneficio de los 
usuarios del servicio, en el municipio de 
Corregidora.

Durante el evento, 
aseguró que la ciudadanía 
está contenta con este 
programa, motivo por el 
cual los llamó a seguir a 
paso firme para redoblar 
esfuerzos y mantener 
la calidad del mismo en 
beneficio de la gente.

“Es mejorar el servicio a la ciudadanía, 
pero también hay que ver cómo les 
ayudamos a ustedes, va de la mano. 
Lo he platicado con el Secretario, él lo 
está viendo con la empresa como lo 
hacemos, pero créanme que la intención 
también es mejorar la condición en la 
que trabajan ustedes, porque se la rifan 

Evento: Se tuvo una inversión total de cinco millones 985 mil 600 pesos.
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El presidente municipal de El Marqués, 
Rodrigo Monsalvo Castelán, 

entregó tres nuevos vehículos tipo Jeep 
JT Rubicon a la Coordinación Municipal 
de Protección Civil (CMPC), con una 
inversión total de cinco millones 985 mil 
600 pesos. 

Estas unidades fortalecerán la 
capacidad operativa y de respuesta de 
la CMPC en la atención de emergencias, 
especialmente en zonas de difícil 
acceso debido a las características 
geográficas del municipio.

Alejandro Vázquez Mellado, director 
del organismo, destacó la importancia 
de contar con vehículos especializados 
para atender emergencias en un 
territorio con diversos tipos de caminos, 
incluyendo carreteras federales, 
estatales, y municipales de terracería. 

Los nuevos vehículos, equipados con 
tracción 4X4, permitirán a Protección 

todos los días, vamos a ir mejorando el 
programa poco a poco”, expresó.

Chepe Guerrero realizó el pase de lista 
y servicios al personal operativo de la 
Secretaría de Movilidad, a quienes tam-

bién reconoció su 
labor por mante-
ner el orden en 
las vialidades, así 
como su apoyo y 
disposición en los 
diversos cierres, 
y en orientar a la 
ciudadanía qué 
así lo requiere, ahí 
también se com-

prometió a brindar 
más herramientas para la realización de 
su trabajo. Agradeció la disposición de 
las y los trabajadores de la dependen-
cia, así como del Presidente Municipal, 
a quien le reconoció el compromiso para 
tener mejores condiciones laborales.

Da continuidad Gobernador a 
gestiones del proyecto El Batán, 
ante Conagua

Con el objetivo de dar continuidad al 
proyecto del Sistema de Regenera-

ción de Agua El Batán, el gobernador 
del estado, Mauricio Kuri González, 
sostuvo una reunión con el titular de 
la Comisión Nacional del Agua (Cona-
gua), Efraín Morales López.

Durante este encuentro, ambos fun-
cionarios revisaron los avances en las 
acciones que buscan garantizar la sus-
tentabilidad del agua en la entidad, rea-
firmando su compromiso de consolidar 
las acciones para asegurar a la pobla-
ción el acceso al vital líquido.

En la reunión, se destacó la importancia 
de seguir trabajando de manera coordi-
nada para cumplir con los plazos esta-
blecidos y garantizar el éxito del proyec-
to en marcha.

Tanto el mandatario estatal como el 
funcionario federal coincidieron en con-
tinuar con la suma de esfuerzos hasta 

la total consolidación del sistema en be-
neficio de las y los queretanos.

Evento: Tanto el mandatario estatal como el funcio-
nario federal coincidieron en continuar con la suma de 
esfuerzos.

Civil llegar más rápidamente a áreas 
remotas, mejorando la atención en 
situaciones de emergencias como 
inundaciones, deslizamientos de tierra 
o incendios forestales. 

Además, las unidades están equipadas 
con tecnología avanzada, como barra 
de luces, reflectores LED, sirena 
con micrófono, y un cabrestante con 
capacidad de arrastre de hasta 9 
mil libras, lo que facilita el transporte 
de equipos de rescate y suministros 
médicos.

Con la incorporación de estas unidades, 
la coordinación cuenta ahora con un 
total de 40 vehículos en su parque 
vehicular.

Estas unidades ya están en operación 
y serán de primera respuesta en 
situaciones críticas, reforzando 
la seguridad y protección de los 
habitantes de El Marqués.
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DEPORTES

Fernando Gago deja al 
rebaño y las Chivas se 
hunden cada vez más

Erling Haaland ya es el 
máximo goleador de la 
selección Noruega

El delantero del Manchester City, 
Erling Haaland, uno de los mejores 
jugadores del futbol actual, se ha 
convertido en el mayor anotador de 
su nación.

Quien hace unos años consiguiera el 
récord de anotar 9 goles en un solo 
partido, se convirtió en el máximo go-
leador de su selección. El “Androide” 
llegó a los 34 goles internacionales y 
superó a Jorgen Juve, que tenía el tí-
tulo desde 1930.

Rafa Nadal dejará el 
tenis al terminar la 
Copa Davis

Una de las leyendas más grandes y 
trascendentes de este deporte, Ra-
fael Nadal, estará dejando las can-
chas al terminó de la presente Copa 
Davis.

Tras haber conquistado 22 Grand 
Slam y haber compartido cancha con 
míticos rivales, como Roger Federer 
y Novak Djokovic, “los tres grandes”, 
el español dirá adiós.

“Realmente, todo lo que he vivido ha 
sido un sueño hecho realidad (…) me 
voy con la tranquilidad absoluta de 
haber dado el máximo, de haberme 
esforzado en todos los sentidos”, dijo 
Nadal, en un video publicado en re-
des sociales.
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Evento: El técnico argentino se fue por la puerta de atrás del club tapatío.

Después de haberse especulado 
sobre su salida, el estratega ar-

gentino, Fernando Gago, terminó por 
abandonar al rebaño sagrado, dejando 
a un equipo que cada día se ve más 
lejos de la grandeza que algún día tuvo.

La era moderna del Guadalajara ha 
sido, en pocas palabras, complica-
da; sin embargo, hace unos años, 
el sentimiento de poder acariciar un 
título fue concebido de las manos 
de un argentino, Matías Almeyda.

Aquel lejano 2017, cuando un equi-
po a base de coraje logró la doceava, 
está solamente en el recuerdo de mi-
les de aficionados. Hace apenas un 
par de torneos, el conjunto tapatío lo-
gró llegar nuevamente a una final de 
liga, pero a pesar de la hazaña, no 
consiguió llevarse el galardón máximo.

Hoy en día, las noticias al rededor del 

club tienen que ver con un entrenador 
argentino, pero no precisamente por 
haber conseguido una copa, más bien, 
por haber abandonado uno de los clu-
bes más importantes de México, para 
regresar a Boca Juniors de Argentina.

Entrenadores van y vienen, pero, lo 
que causó especial enojo, no solo 
de los de Chivas, sino de la prensa 
mexicana, fue que Fernando Gago 
negara el contacto con Boca, y a tan 
solo un par de días de haber perdido 
el clásico tapatío dejó el proyecto, tal 
vez, más difícil del futbol mexicano.

El club argentino pagó la cláusula de 
recisión de dos millones de dólares por 
Gago, y de esta forma el técnico aban-
donó por la puerta de atrás a las Chivas.

La prensa no se quedó con la boca calla-
da, pues uno de los ex técnicos más im-
portantes del futbol mexicano, el “Tuca” 

Ferretti, arremetió contra el ex estratega 
chiva, mencionando que el club le dio a 
comer del plato y él (Gago) le escupió.

“No hizo nada productivo, el equipo está 
en el noveno lugar, a punto de quedar 
fuera del “Play-In” ... no se vale esto, 
¿dónde estaba él antes de venir a Chi-
vas?, le dieron el plato para que coma y 
ahora escupió en el plato”, dijo el Tuca.
Quedan solo un par de jornadas para 
que de inicio la liguilla del presente 
torneo y los últimos resultados no han 
sido los ideales para pensar siquiera 
en clasificar a la ronda de repechaje.

Las Chivas, se han convertido en un club 
donde los entrenadores llegan y se es-
pera que “este año sea el bueno”, sin em-
bargo, parece que jugar solamente con 
mexicanos ya no está rindiendo frutos.
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Evento: El juicio tendrá cabida el próximo 5 de mayo del 2025

ESPECTÁCULOS

El juicio tendrá cabida el próximo 
5 de mayo del 2025. El rapero 

Sean “Diddy” está detenido desde el 
mes de septiembre, por acusaciones 
de crimen organizado, trata de perso-
nas y tráfico sexual.

Fiscales en EE. UU acusaron formal-
mente al rapero el 17 de septiembre 
del presente año, cuando se alegó 
que “Diddy” creo “una empresa cri-
minal, cuyos miembros y asociados 
participaron e intentaron participar, 
entre otros delitos, en tráfico sexual, 
trabajos forzados, secuestro, incendio 
provocado, soborno y obstrucción de 
la justicia”.

En medio de la investigación por tráfi-
co sexual, Sean fue arrestado tras un 
par de redadas en sus propiedades de 
Combs, en los Ángeles y Miami.

A pesar de que el rapero alegó ser ino-
cente, también ha tenido acusaciones 
que van desde asalto y abuso sexual, 

incluida una denuncia de su expareja 
Casandra “Cassie” Ventura.

¿Qué acusaciones enfrenta Combs?
Sean enfrenta la acusación de tráfico 
sexual, donde se alega por el delito 
de tráfico sexual por la fuerza. El fis-
cal señala que Combs “reclutó” a una 
víctima anónima, para que participara 
en actos sexuales comerciales.

Dichos problemas comenzaron en el 
2023, cuando su exesposa acusó al 
rapero de haberla estrangulado hasta 
perder el conocimiento; en diciembre 
del mismo año, otra mujer hizo la acu-
sación de ser “traficada sexualmente” 
por dos hombres y “Diddy”.

Todas estas acusaciones, el abogado 
de Sean, y él mismo, las han negado.

A esta problemática se suma el hecho 
de que Jay-Z y Beyoncé han sido se-
ñalados como cómplices de Combs, 
en una investigación donde, incluso 

cantantes como Jaguar Wright, indi-
caron que la dupla de artistas es “una 
pareja desagradable”.
“He hablado con cientos, con las que 
todavía trato yo misma. Tengo tres 
víctimas en este momento que están 
dispuestas a dar testimonios, no sólo 
sobre lo que el señor Carter les ha he-
cho, sino también sobre su esposa(…) 
son una pareja desagradable. Hacen 
cosas desagradables. Mantener a la 
gente en contra de su voluntad, poner 
a la gente en aviones mientras están 
inconscientes, hay muchas cosas de 
las que la gente no quiere hablar”, dijo 
Jaguar en entrevista.

El jueves pasado, el juez que lleva el 
caso del rapero indicó que el juicio ten-
drá cabida el próximo 5 de mayo del 
2025.

De igual forma, Arun Subramanian, 
juez del caso, ordenó que el artista 
permanezca encarcelado mientras se 
celebra el juicio en su contra.

La icónica actriz de “The 
Oficce”, Jenna Fischer, 
fue diagnosticada con 
cáncer de mama

Por el fallecimiento de Víctor Muro 
Velázquez, el director de cine Alfon-
so Cuarón mostró sus condolencias.

Víctor fue encontrado sin vida en 
una propiedad del centro de la ciu-
dad de Xalapa; autoridades indican 
que ya se tiene una persona dete-
nida.

“Recibo con tristeza y consternación 
las noticias del horrendo asesinato 
de Víctor Muro Velázquez. Ofrezco 
a su familia mis profundas condo-
lencias”, se lee en comunicado de 
Cuarón.

Jenna Fischer sorprendió con la 
declaración de que había sido diag-
nosticada con cáncer de mama el 
año pasado; dicha declaración fue 
expuesta por la actriz al revelar que 
ha superado la enfermedad.

Fischer indica que se sometió a una 
tumorectomía, quimioterapia, un 
tratamiento de radioterapia y medi-
cación adicional para superar la en-
fermedad.

“Me encontraron algo en el pecho 
izquierdo. Me hicieron una biop-
sia. Entonces, el 1 de diciembre 
de 2023, supe que tenía cáncer de 
mama triple positivo en estadio 1”, 
dijo la actriz.
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El juicio en contra de 
Sean “Diddy” Combs 
ya tiene fecha de inicio

Alfonso Cuarón habla 
sobre la muerte de 
su colaborador en 
“ROMA”
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